



La ville de Bourges est désignée **Capitale européenne de la Culture pour 2028**, aux côtés de České Budějovice en République Tchèque et Skopje en Macédoine du Nord, Rima Abdul Malak, ministre de la Culture, salue le choix du jury et félicite chaleureusement la ville de Bourges et toutes les équipes qui se sont rassemblées autour du projet *"Territoire d'avenir"*.

Pour la Ministre : *"choisir Bourges c'est accompagner le pari d'une ville de taille moyenne qui mise sur la culture pour son développement humain, social et économique et qui ambitionne de faire une véritable place à tous les publics"*.

En étant Capitale européenne de la Culture en 2028, Bourges souhaite devenir un laboratoire des territoires associant culture, inclusion et écologie.

L'initiative *"Capitale européenne de la Culture"* a été lancée, en 1985, par les ministres grecques et français de la Culture, Méлина Mercouri et Jack Lang. Aujourd'hui, ce titre vise à "sauvegarder et promouvoir la diversité des cultures en Europe, et mettre en valeur les traits caractéristiques communs qu'elles partagent, tout en renforçant, chez les citoyens le sentiment d'appartenance à un espace culturel commun".



La salle de l'Hôtel de Ville était pleine dans l'attente des résultats du Jury. Vers 18h30, quand fut annoncé le résultat, un tonnerre d'applaudissements et de cris de joie résonna, des larmes furent versées... c'était la grande joie !

CÉLÉBRONS ENSEMBLE BOURGES
CAPITALE EUROPÉENNE DE LA CULTURE



BOURGES A GAGNÉ !